

Manifestation pour un cessez le feu à GAZA !

Protégeons Gaza ! Protégeons les droits de l'Homme et le droit humanitaire !

Samedi 9 décembre à Luxembourg

14 :45 Rassemblement au Glacis (côté théâtre) / 15 :00 Départ / 16 :00 Place Clairefontaine

L'agression d'une ampleur sans précédent, la guerre coloniale et totale que mène l'État d'Israël contre le peuple palestinien doivent cesser !

A Gaza, jour après jour, Israël teste sur une population sans défense ses nouvelles armes et sa technologie militaire dotée d'une intelligence artificielle déshumanisée. Il y a + de 16.000 victimes dont + de 6.000 enfants, 40.000 blessés souvent sans soins, des milliers de disparus, des familles entières anéanties. Cela suffit !

C'est aussi en Cisjordanie dont Jérusalem-Est que l'ensemble de la population vit sous la terreur des attaques de l'armée d'occupation et des colons. Cela doit cesser !

Après 75 ans de violations constantes du droit international par l'État d'Israël, 56 ans d'occupation et de colonisation, 16 ans de blocus illégal et inhumain de la Bande de Gaza, l'impunité dont jouit Israël doit enfin cesser !

Nous appelons le nouveau gouvernement du Luxembourg à faire entendre sa voix et à condamner, comme il l'a fait pour les crimes de guerre commis le 7 octobre en Israël, les crimes de guerre majeurs – en victimes et en moyens de destruction – que l'Etat d'Israël commet à Gaza depuis deux mois. Notre gouvernement doit se prononcer clairement et officiellement pour un cessez-le-feu immédiat !

Votre silence tue !

Notre gouvernement doit exiger d'Israël le libre accès de l'aide humanitaire. Exiger aussi le libre accès et la sécurité des commissions d'enquête de l'ONU, de la Cour Pénale Internationale et des journalistes et médias internationaux.

A Gaza Israël détruit les fondements du droit humanitaire : la protection des civils. La condamnation devrait être totale. Le monde a honte des doubles standards des dirigeants occidentaux et de leur vision raciste de la valeur d'une vie humaine.

L'année 2023 marque le 75^e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme (DUDH). Élaborée sur les cendres de la Seconde Guerre mondiale, dans un contexte marqué par les pires horreurs dont l'humanité est capable, la DUDH portait la promesse d'un cadre mondial pour la justice et la reconnaissance de « droits égaux et inaliénables » pour toutes et tous. Face à la propagande de guerre, face à la violence inouïe qui s'abat sur la population à Gaza, face à la déshumanisation d'une population entière, dans les paroles et dans les actes, c'est à nous citoyens de défendre les droits qui nous protègent tous et ainsi promouvoir l'appartenance de tous les hommes à la famille humaine.

*Venez nombreux pour rappeler à notre gouvernement le caractère **universel** de la DUDH et que chaque être humain a droit à la vie et à la dignité, à **Gaza** comme ailleurs.*

Organisateur : Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient





Street Artist GOIN

By **Goin** at Maison de la Paix (House of Peace) in Geneva, Switzerland. Art on all the work the peace makers need to do in the world.

« Tous les êtres humains naissent libres et égaux en dignité et en droits »

Article 1^{er} de la Déclaration des Droits de l'Homme

« Tout individu a droit à la vie, à la liberté et à la sûreté de sa personne »

Article 3 de la Déclaration des Droits de l'Homme

« Nul ne sera soumis à la torture, ni à des peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants »

Article 5 de la Déclaration des Droits de l'Homme

« Plus jamais ça ! », c'est maintenant !

Droits de l'homme: 2 poids, 2 mesures

Droits de l'homme pour les privilégiés et les séances académiques?

L'UE parle des droits de l'Homme ... et soutient le génocide